

prie en chemin

« Quel est celui d'entre vous qui, voulant bâtir une tour, ne commence par s'asseoir pour calculer la dépense et voir s'il a de quoi aller jusqu'au bout ? » Lc 14, 28

Jésus pose cette question aux foules qui sont venues l'écouter. Elle nous sera aussi posée pendant la messe du tout premier dimanche de septembre. En cette fin d'été, il est bon pour nous de commencer par nous asseoir, regarder nos vies et choisir les ressources sur lesquelles nous appuyer pour aller au bout de l'année qui va s'ouvrir.

Le Seigneur est présent et souhaite faire route avec nous.

Les méditations suivantes peuvent être vécues comme un parcours, ou séparément, selon leur thème et là où nous en sommes.

Bonne écoute !